

令和5年度



# 「北方領土に幸せを！」 北方領土返還要求宮崎県民集会

一人一人の想いを届けよう 宮崎から☆彡

私たち日本人にとって、北方領土は「地続き」の問題であり、自分の故郷を強制的に奪われた島民の皆様方の様々な想いは、自分ごととして意識せざるをえない重要な問題です。

私たち「北方領土に幸せを！」北方領土返還要求宮崎県民会議は、昭和57年から官民一体となって、すべての宮崎県民の皆様方に、北方領土問題の重要性について気づいていただけるよう、パネル展やキャラバン隊等の活動や根室市等への派遣事業をおこなっております。

その一環として、これまで宮崎市、都城市、延岡市で県民集会を開催してきました。今回は、現在サークル活動を行っている宮崎第一中学高等学校の子どもたちや現地視察で北海道を訪れた子どもたちによるポスターセッション等を企画いたしました。

少しでも多くの県民の皆様方においていただき、北方領土の問題を知っていただくとともに、及び元島民の方々の想いに寄り添っていただければ幸いです。

日時

令和6年2月4日(日)

午後1時から午後4時まで

会場

都城市ウェルネス交流プラザ  
(茶霧茶霧ギャラリー)

都城市蔵原町11街区26号

参加  
無料

プログラム

◇メッセージ(内閣府等)

◇報告

- ・現地視察
- ・サークル活動
- ・啓発事業

◇研修

- ・講義
- ・ポスターセッション

◇第4回宮崎県中学生北方領土に関する作文コンクール

- ・表彰
- ・スピーチ(都城市立中郷中学校 香川 愛澄さん)

2月7日は  
北方領土の日



後援：外務省・内閣府・独立行政法人北方領土問題対策協会・宮崎県  
・宮崎県教育委員会・都城市・都城市教育委員会

主催：北方領土返還要求宮崎県民会議 TEL 0985-71-1181

HP : hoppou-miyazaki.org / Instagram : hoppo\_m\_1982